

„Go East“-Filmfestival: Skoda-Fahrer haben freien Eintritt

Skoda ist auch in diesem Jahr wieder Mobilitätspartner des „Go East“-Filmfestivals. Zu sehen sind von Donnerstag an bis zum 28. Mai 2015 mittel- und osteuropäische Filme in ausgewählten Spielstätten in Frankfurt, Mainz und Darmstadt, hauptsächlich aber in Wiesbaden. Skoda ist seit dem Festivalstart 2001 mit dem Shuttle-Service dabei und bietet auch seinen Kunden wieder eine Besonderheit: Bei Vorlage ihres Autoschlüssels erhalten sie an der Kinokasse freien Eintritt zu den Filmen des Festivalprogramms.

Skoda ist in diesem Jahr auch Mobilitätspartner bei weiteren renommierten Veranstaltungen wie dem Europäischen Filmpreis und dem Filmfest Hamburg.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda ist Mobilitätspartner des „Go East“-Filmfestivals.
